

Nuevos contenedores para mejorar la limpieza en el mercadillo de la Frontera de Petrer

21/02/2024



Cada puesto cuenta con uno de estos contenedores.

Los comerciantes del mercadillo La Frontera cuentan con nuevos contenedores, marrones y grises, en sus puestos para la recogida de la basura que se genera a lo largo de la mañana. Así lo ha comunicado el edil de Servicios Generales, Fernando Díaz, quien ha señalado que "con esta recogida desde el origen, los comerciantes nos ayudan a que el tiempo que se tardaba en adecuar la plaza se haya reducido de cinco o seis horas a tres". Esta iniciativa se implantó hace pocas semanas "y por el

momento está siendo un éxito".

Los encargados de ayudar a los comerciantes a poner en marcha este proyecto han sido los educadores ambientales como Ángela Casas que ha informado que "durante estas primeras semanas hemos ido puesto por puesto explicando a los comerciantes que con estos contenedores tienen una mayor facilidad a la hora de separar los residuos que se generan. Además, era un

problema que, a la hora de recoger y limpiar la plaza, se quedaban muchos desperdicios en el suelo lo que obligaba a usar mucha agua". Casas ha explicado que continúan visitando a los comerciantes para que aporten sus sugerencias o las incidencias que pueda haber.